
令和４年度 コミュニティから「市政へのご提言」 

 

   飯野  コミュニティ 

提言項目① 

 

公園の整備要望 

提言理由・内容 

 

 

飯野町は、町内に公園がない。公園があればありがたい。 

（なお、公園の規模、設備や位置等については、不明） 

回答 

市では、「身近な公園の整備方針」を定めて、市全体でバランスの取

れた公園配置とすることを目標に、計画的に公園整備を行うこととし

ております。 

事業化にあたっては、諸条件の整った地域から進めていくこととなり

ますので、コミュ二ティを中心に地域で話し合って、別添「公園整備

の考え方」の条件に適うようなら、1度、都市計画課にご相談いただけ

ればと思います。 

 

 

 

 

 

 


